



Regierungsratsbeschluss vom 10. Mai 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend wieviele Schüler wurden in Basel ausgeschlossen

P165064

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Ausschluss von Schülerinnen und Schülern ist im Schulgesetz sowie der Absenzen- und Disziplinarverordnung geregelt. Weder die Volksschulen, noch die Gymnasien, noch die Berufsfachschulen mussten in den letzten beiden Schuljahren (2014/15 und 2015/16) Schülerinnen und Schüler wegen verbaler oder tätlicher Gewalt gegen Mitschülerinnen definitiv von der Schule ausschliessen.

